

優しく強い子に！



http://www.minamih.net/  
21・11・7(日)  
南NEWS no 83

### 目を見張る子どもの成長・可塑性

1年生のC君は少し前は練習中に新しいことを教えると「できない！わからなあい！」と泣きじゃくっている子でした。くやしかったのです。でも今は1年生の中でも逞しいプレーヤーに成長しつつあります。積極的にボールを追いかけ、相手ゴールをめざしてドリブル突破！得点を挙げるようになってきました。とっても嬉しい変容ぶりです。子どもはどの子も発達可能性があり、可塑性があるのです。教師として教室で、サッカーの指導者としてグラウンドで、数限りなく幾度となく実感してきたことです。教師冥利、指導者冥利に尽きるのです。  
by 南の安版万

和田 Jr ユース監督からの嬉しいメールです。

矢上先生  
お世話になっております。



ジュニアユース7期生小林勇輝(現都立昭和高校教員・サッカー部コーチ)が明日の選手権東京都予選Bブロック準決勝(第一試合・大成VS帝京)の主審としてピッチに立ちます。

南のジュニアユース時代に松田さんに「審判をやるとサッカーの幅が広がるぞ」と言われ、審判活動を始め、高校生(都立国立高校)として憧れの舞台西が丘のピッチに立つことは出来ませんでした。主審として西が丘のピッチに立つきっかけを与えてくれた南八に感謝しておりました。

本日、本人より報告を頂きましたので報告致しました。宜しく願い致します。

南八王子 和田

松田さんを思い出し、目尻に水が溢れました。有り難うございます！！

### 1年生練習試合 VS 西原 SC

「11月6日 @文化大G

○めあて：技を使って一人ずつ抜く、取られたら取り返す、ボールホルダーの後ろに付く

○10分8本

- 南八王子 SC 0-2 西原 SC
- 南八王子 SC 2-0 西原 SC 得点者：チハヤ君 (2)
- 南八王子 SC 0-0 西原 SC
- 南八王子 SC 2-1 西原 SC 得点者：スカイ君 (2)
- 南八王子 SC 0-4 西原 SC
- 南八王子 SC 2-1 西原 SC 得点者：シュウダイ君 (2)

南八王子 SC 1-0 西原 SC 得点者：チハヤ君  
南八王子 SC 1-2 西原 SC 得点者：ナオヤ君

強豪西原さんは全員が蹴る力がありました。以前のイメージと違い、いきなりのサイドへのパスとゴール前逆サイドへのクロス・・・。開始早々2点取られてしまいました。今までにない展開です。

しかし、次の試合からしっかりと対処してのぞむと、成長著しいチハヤ君が連続で2点決めてペースを取り戻します。その後は両者譲らず、点を取ったり取られたり・・・。少しでもアプローチが遅くなるガッツリと攻め込まれます。南のディフェンスも堅いのでなかなか点は取られませんが、相手のアプローチも今までになく速かったです。市民スポーツ大会準決勝を前にととても良い練習試合ができました。

☆シュウダイ君は攻守ともに最後まで走りぬき、ランウィズザボールで何度も相手陣内へ攻め込みました。



### ○子どもたちの良かったところ○

☆ナオヤ君はライトアングルなどを使い、多彩な技で得点もしました。

☆スカイ君は強豪相手に奮闘し2得点を挙げました。ドリブルの技はキレキレでした。

☆キヨマサ君はピンチにはしっかりと対処して南の守りを固めました。

☆ナギト君は強い気持ちと豊富な運動量で攻めに守りに大活躍でした。が

☆リヒト君は攻めに積極的に参加し、相手陣内でチャレンジしていました。

☆シュンスケ君は初参加でしたが、相手を恐れる事なく積極的にボールへ行く事ができました。

☆イチル君はボールを追いかけてドリブルのチャレンジもしていました。

☆リク君は後半になり積極的にボールを取りに行ってくれました。パントキックでアシストもしました。

☆チハヤ君はこの日3得点。逞しく強いプレーヤーになってきました。

西原さんは強かったですが互角に戦えた事は励みになります。みんな自信を持って市民スポーツ大会優勝に向けガンバリましょう！！

by 清水コーチ



1年生と石拾い  
「体育の時間も石拾いをするでしょ。自分たちが運動する場所の安全のために石拾いをするんだよ」



と子どもたちに話しました。どの学年も練習や試合の前や合間に石拾いをしてください。矢上一人で拾うよりもたくさんさんの石がなくなり、より安全できれいなグラウンドになります。

